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México D.F., a  18 de agosto de 2011. 
 
Ernesto Cordero Arroyo, titular de la 
Secretaría de Hacienda y Crédito Público. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, al término de la inauguración 
del foro Propuestas para mejorar la calidad 
del gasto público, en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Oiga, doctor, esta caída (inaudible) hoy en las bolsas, ¿a qué 
se debe o cuál es el mensaje? 
  
RESPUESTA.- Yo creo que, como lo hemos venido mencionando, así, 
ahora sí que están así los tiempos por venir, va a haber mucha 
volatilidad, va a haber días donde va a haber una recuperación, va a 
haber días donde pues va a haber caídas muy drásticas, como en este 
momento. 
 
Y, bueno, todo es consecuencia de lo mismo, de que hace falta 
certeza, de cuales son las decisiones que se van a tomar, tanto en 
Europa como en Estados Unidos para resolver estructuralmente los 
problemas que han generado todas esta incertidumbre y toda esta 
volatilidad, que es al final de cuentas los desajustes fiscales que 
tienen estos países. 
 
PREGUNTA.- ¿Si nos puede adelantar una parte de los criterios de política 
económica que va a presentar el ejecutivo en el presupuesto? 
 
RESPUESTA.- Estamos elaborando, como ustedes saben, el 
presupuesto, lo estamos revisando, estamos revisando con mucho 
cuidado, en un escenario de tanta volatilidad como éste, pues se 
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podrán imaginar que es difícil adelantar un pronóstico para todo el 
año entrante. 
 
Entonces lo estamos tomando con mucha seriedad, nos estamos 
tomando nuestro tiempo y estamos tratando de integrar un 
presupuesto responsable, que sea lo más preciso posible, en un 
escenario de tanta incertidumbre con respecto a los criterios 
generales de política económica que vamos a presentar. 
 
PREGUNTA.- ¿Habría incremento a los estados, secretario, incremento a 
las partidas de los estados? 
  
RESPUESTA.- Yo creo que eso es importante señalar, todo el gasto que 
realiza el gobierno federal va a dar a los estados, de una u otra 
manera, entonces yo creo que en términos de que el presupuesto sea 
un presupuesto robusto, pues es dinero que va a ir a los estados. 
 
PREGUNTA.- Oiga, en cuanto a la propuesta que presentó ahorita Ríos 
Piter, ¿será analizada? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que sí, yo creo que hay que analizarla con 
mucha seriedad; seguramente también aquí en la Cámara se va a 
discutir con seriedad, pero creo que hay mucha coincidencia cómo 
integramos los presupuestos este año y en el pasado; son 
presupuestos robustos y sólidos en infraestructura, presupuestos con 
una gran vocación para ampliar la cobertura educativa en 
preparatorias, universidades; presupuestos con una vocación de 
ampliar la cobertura universal en salud, a través del Seguro Popular. 
 

Entonces, muy coincidente con la manera como integramos los 
presupuestos, yo creo que va a haber grandes coincidencias. 
 

PREGUNTA.- El senador Santiago Creel insiste en que usted deje una de 
las dos cachuchas o la de secretario o la de precandidato, ¿qué le 
contesta a Santiago Creel? 
  
RESPUESTA.- Yo creo que eso probablemente sea lo menos relevante, 
yo creo que hay que tener, en este momento, estar completamente 
concentrados en nuestro trabajo; como secretario de Hacienda tengo 
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muchas responsabilidades que cumplir, muchos pendientes que 
atender, lo estoy haciendo, estoy cumpliendo con mi responsabilidad 
a cabalidad, no hay nadie que pueda decir que la Secretaría de 
Hacienda no ha estado resolviendo y atendiendo los temas de manera 
oportuna y yo creo que ya son preocupaciones muy personales del 
senador. 
 

Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


